

Les ciné-débats supports d'éducation populaire ?

A Arras, depuis 2003, j'anime des Ciné-Débats.

Cette initiative se veut une action d'éducation populaire liée à mes engagements à ATTAC et Culture et Liberté.

Qu'est-ce que ça a permis ?

**Jeudi 21 janvier 2010
entre 18h30 et 20h30
9/2 rue Rouault à ARRAS**

**dans les locaux de Culture et Liberté (près du Centre Collucchi)
au rez de chaussé du HLM**

Je propose une *soirée d'analyse critique* de cette activité, au moment où Culture et Liberté met en place à Arras Ouest un Ciné-débat de quartier.

En quoi ces deux actions s'inscrivent dans une démarche d'éducation populaire ?

Nous réfléchirons à partir de ces questions sur **les conditions à remplir pour que les Ciné-Débats soient supports d'émancipation** individuelle et collective.

Paul MASSON

Cette soirée, ouverte à tous ceux qui participent ou ont participé au Ciné-débat, sera suivi d'un temps convivial autour d'une auberge espagnole (chacun apport quelque chose à manger ou à boire et on se le partage.)